



## TRIBUNA POLÍTICA

POR: JOSÉ CONTRERAS CONTRERAS / Periodista

### Incontenible la violencia en el Edomex

En este mundo de fantasía en el que nuestras autoridades todos los días se levantan de madrugada para reunirse y participar en la mal llamada Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz hoy tendrán que analizar, que en el mundo real, donde sí pasan cosas, lamentablemente, se sumó un hecho violento, uno más: el asesinato de Milton Morales Figueroa.

Morales Figueroa era Coordinador General de la Unidad de Estrategia y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, quien fue acribillado en el municipio de Coacalco, en un ataque frontal, directo, en el que no se midió palabra alguna, simplemente lo asesinaron.

De dos vehículos bajaron sujetos armados y abrieron fuego contra el comisario Milton Morales Figueroa, su cuñada y otro agente, a quien tuvieron que trasladar de emergencia a bordo de un helicóptero del escuadrón Cóndores de la Ciudad de México a un hospital para recibir atención de emergencia pues iba comprometida su vida por los impactos de bala recibidos.

Milton Morales Figueroa encabezaba a un grupo de detenciones prioritarias con operaciones en el Valle de México, precisamente en el municipio de Coacalco, donde se conoce la presencia de grupos muy peligrosos del crimen organizado, a quienes las autoridades no les han hecho ni cosquillas en su intento por controlarlos.

Esta muerte es una más que se suma a cientos que ocurren a lo largo y ancho del territorio mexiquense todos los días, las cuales son vistas con gran pasividad por los que se sientan en torno de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz.

Lo único que hace diferente a esta ejecución es que se cometió a plena luz del día, en un domingo familiar, en una zona comercial de Coacalco, llena de personas que trataban de tener una tarde de convivencia en medio de un clima de descontrol por parte de quienes les pagamos, con nuestros impuestos, para garantizar la seguridad personal y patrimonial de los ciudadanos.

Lo único que demuestra este acontecimiento es que las cosas no son tan bonitas como desean en el gobierno mexiquense que creamos que todo está "requetebién", que vamos mejorando en materia de seguridad, que el cambio que prometieron está en marcha y que se está desterrando la violencia.

Son solamente fantasías animadas que solo ellos se creen, cuentos de la vieja política con un color diferente, pero con los mismos resultados para los ciudadanos de a pie, para aquellos que todos los días salen a la calle a hacer un esfuerzo por una mejor calidad de vida, pero que el ambiente violento no lo permite.

### Los próximos cambios en el Estado de México

El profesor Maurilio Hernández González no repetirá como diputado local, se acabó el reinado que mantuvo durante los últimos seis años en ese cargo, donde además encabezó en dos ocasiones la Junta de Coordinación Política, que es el máximo órgano de gobierno del Poder Legislativo del Estado de México.

Maurilio Hernández no llegará a la próxima Legislatura porque el Tribunal Electoral del Estado de México dará marcha atrás a la distribución de diputaciones locales por el principio de representación proporcional que planteó el Instituto Electoral del Estado de México. Es decir, le corregirán la plana al IEEM.

En la resolución que ya se estudia en el Tribunal Electoral del Estado de México se plantea que el Movimiento de Regeneración Nacional perderá dos curules, una será para el Partido Revolucionario Institucional (PRI), y otra para el Movimiento Ciudadano, lo que de pasó provocará un empate entre PRI y Partido Verde Ecologista de México como segunda fuerza política representada en la Legislatura mexiquense.

Con ello, las dos últimas curules que asignó el Instituto Electoral del Estado de México a Morena se perderán, por lo que el favorito de las huestes del senador Higinio Martínez Miranda tendrá un nuevo destino: la secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno del Estado de México.

### Pararematar...

Hay que ponerle una "palomita" a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México por el pronto esclarecimiento del asesinato del alumno de la Escuela Normal Rural "Lázaro Cárdenas del Río", de Teniería, Estado de México.

La actuación pronta y apegada a una investigación seria y apegada a la legalidad, sin excesos, dio resultado casi inmediato y ya está en la cárcel de Tenango del Valle Saúl Adán "N" como presunto responsable de la muerte de Bryan Isidro "N", a quien habría privado de la vida producto de golpes.